

Cuba incrementa exportación de carbón vegetal



La Habana, 30 ago (RHC) La centro-oriental provincia de Camagüey se ubica, en lo que va de año, en la avanzada de Cuba en la exportación de 21 mil 324 toneladas de carbón vegetal, un producto cada vez más demandado internacionalmente.

La analista del Ministerio de la Agricultura, Mayra Romero, informó a la Agencia Cubana de Noticias, que siete millones 112 mil 600 dólares aportó el cumplimiento de 11 de las 16 entidades dedicadas a la comercialización de ese renglón.

El carbón vegetal que surge fundamentalmente de manera artesanal y toma auge productivo en las provincias de Ciego de Ávila y Camagüey, tiene su principal mercado en Europa, hacia donde se duplicaron las ventas respecto al año anterior.

Cuba tiene en la Empresa Agroindustrial Ceballos, de Ciego de Ávila, el principal potencial, mientras la comercialización se hace a través de Cítricos Caribe S.A. a naciones como Italia, Grecia, Portugal, Arabia Saudita, España y el Reino Unido. **(Fuente: [PL](#))**



Radio Habana Cuba